

Mardi 18 octobre a eu lieu à la salle Charles Vanel, la cérémonie de labellisation E3D en présence d'une représentante du recteur. Madame Berne, Monsieur Charbonnel, Thomas Desforges, actuellement en terminale, éco- délégués depuis la seconde et Youssouf Candice, étudiante à l'université Descartes, ancienne éco-déléguée au lycée et actuellement impliquée au sein de sa faculté, étaient à mes côtés pour recevoir cette distinction.

Il y a trois niveaux : expérimentation, approfondissement et expert.

C'est à renouveler tous les deux ans. Cela fait deux fois que nous sommes labelisés au niveau 2. Pour obtenir le niveau 3, il faut interagir avec le territoire (les écoles et collèges du secteur par exemple).

Une école primaire a été promue experte.





Ce fut l'occasion de mettre en lumière les actions de notre lycée et de découvrir celles des établissements aux alentours. Madame Svahn, professeure d'art plastique du lycée nous avait fait cette affiche pour les illustrer.



Laurence Bouhet, référente développement durable